



## LA OPOSICIÓN PERDIÓ LA OPORTUNIDAD DE CONVENCER A ELECTORES; URGE RENOVACIÓN DE DIRIGENTES DE PARTIDOS



Frente a un mal gobierno tenía todo a su favor para hacer una gran elección.

México está endeudado en lo interno y lo externo, deficitario en alimentos, inseguro.

Más de 180 mil muertos violentamente, 50 mil desaparecidos.

Amigas y amigos: para no insistir en resultados numéricos de las elecciones presidenciales que implicó la votación de más de 20 mil puestos de las tres instancias de gobierno: Congreso Federal, Congresos Estatales, algunos gobiernos de estados de la Federación, más de dos mil presidentes municipales, alcaldes y regidores que se sometieron al escrutinio de los electores en edad de emitir sus votos, podemos opinar que, “lo que tenía que pasar, pasó”, con una oposición nada competitiva. Al final de la jornada electoral “no pintó”, como lo demuestran los resultados favorables al partido del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=42983>